

STREETKIDS POST

6. Ausgabe, September 2006

www.helfenSie.de

**WIR SIND UNGEZOGEN!
AB 1. SEPTEMBER 2006
STREETKIDS INTERNATIONAL E.V.
MAINZER LANDSTRASSE 47
60329 FRANKFURT AM MAIN**



STREETKIDS
International e.V.

Ein herzliches HALLO!

Es ist ein wenig her, dass wir die letzte „Post“ geschickt haben. Aber hier ist sie nun endlich...



Unsere 6. Streetkids Post!

Sommer 2006 – wochenlang Hitze – das vergisst man nicht. Wir Europäer mussten unsere Geschwindigkeit reduzieren, und vielleicht kann sich jetzt der eine oder andere vorstellen, wie es in Dar es Salaam ist...

Grüße aus Tansania von allen Kindern und von unserem Team vor Ort. Und Grüße von mir! Ich freue mich Euch/Ihnen zu berichten. Wir sind in der Endplanung für unseren „Trail for Africa“. Wir fahren mit Autos von Deutschland nach Tansania und wollen mit dieser Aktion auf Streetkids International e.V. aufmerksam machen und neue Spender und Sponsoren für unsere Lehrwerkstatt MEC gewinnen. Mehr dazu in dieser Post!

Ich möchte allen von ganzem Herzen für die Unterstützung danken!

Herzlichst

Daniel Preuß

Wer wir sind

STREETKIDS International e.V. gibt Waisen- und Straßenkindern in Afrika ein Zuhause. Seit 2000 sind wir als gemeinnütziger Verein anerkannt. In Deutschland arbeiten circa fünf Menschen ehrenamtlich, in Afrika gibt es zur Zeit acht bezahlte Mitarbeiter und ein Netzwerk von ehrenamtlich arbeitenden Einheimischen und Europäern. Wir helfen benachteiligten Kindern, weil wir glauben, dass sie am wenigsten für ihre Lebensumstände verantwortlich sind. Wir sind Christen. Um unsere Arbeit vor Ort zu unterstützen, geben wir Praktikanten die Möglichkeit drei Monate in einem unserer Waisenhäuser in Tansania zu verbringen.



Alle Kinder mit einem  haben noch keinen Exklusiv-Paten!



Rahim, 6 Jahre



Hadija, 7 Jahre



Rhama, 8 Jahre



Elias, 8 Jahre



Monika, 11 Jahre

Trail for Africa

Ja – bald ist es soweit – und wir fahren von Deutschland nach Tansania. Wer unseren Trail hautnah zuhause miterleben möchte, kann dies jederzeit über unsere website www.trail4africa.de.

Wir werden in Online- und Printmedien täglich über unseren **Trail for Africa** berichten. Vielleicht finden wir ja auch einen Radiosender, der dies unterstützt.

Warum machen wir das? Wir brauchen für unsere weiteren Ausbauphasen der Lehrwerkstätten ca. 150.000 €. Dies können wir als kleiner Verein nicht einfach so finanzieren, also haben wir uns gedacht, wenn wir Aufmerksamkeit in der Öffentlichkeit schaffen finden wir Unterstützer. Der Trail wird mit einem TV Team und einem Expeditionsarzt besetzt. Ein bis zwei Plätze wollen wir für unsere Paten und Unterstützer freihalten. Wir sind insgesamt 6 bis 8 Fahrzeuge und erleben gemeinsam wie „Helfen Spaß macht“.

Anfang Januar 2007 geht es los, Dauer ca. 45 Tage. Wir freuen uns über Fragen und Anregungen! Mehr Informationen gibt es auf der Webseite oder bei mir direkt (Daniel Preuß 01 73 / 31 23 555).



+++Kinderleben retten+++Kindern ein Zuhause geben+++Kindern Liebe schenken+++



MEC Lehrwerkstatt

MEC (Multipurpose Education Center)

Ausbildungsplätze für die Kinder!

So langsam werden wir mit dem Rohbau fertig. Die Fenster und Türen sind gerade eingesetzt worden. In Afrika bestehen diese oft nicht aus Glas wie bei uns, sondern aus geschmiedetem Stahl.



Januar 2006 - Grundsteinlegung mit Daniel Preuß.



Gemeinsam sind wir stark! Die Türen werden eingesetzt.

Mitte Ende Februar 2007 werden wir fertig sein. Insgesamt werden wir mit dem MEC bis zum Jahr 2010 cirka 150 Ausbildungsplätze schaffen. Hier werden nicht nur die Kinder aus unseren Waisenhäusern ausgebildet zum Schreiner oder zur Schneiderin, sondern auch andere bedürftige Kinder.

Mit unserem **Trail for Africa** und den damit gewonnenen Geldern hoffen wir das **MEC Multi Purpose Education Center** finanzieren zu können. Wir suchen jedoch auch neben dem Trail immer noch Unterstützer und Sponsoren! Durch die Lehrwerkstatt haben die Kinder die Möglichkeit einen Beruf zu erlernen, mit dem sie später den Lebensunterhalt für sich und ihre Familien erwirtschaften können.



Die Lehrwerkstatt im Sommer 2006 - wir kommen voran!

+++Kinderleben retten+++Kindern ein Zuhause geben+++Kindern Liebe schenken+++ 

Prudence, 13 Jahre

Happy, 11 Jahre

Eliza, 7 Jahre

Dorcus, 5 Jahre

Peter, 7 Jahre

Neues aus den Waisenhäusern!

Neuzugänge für unsere Kinderhäuser:

Im Januar 2006 wurden zwei neue Kinder in unser Haus in **Mbagala** aufgenommen. **Veronica (6) und Jackline (8)** sind Schwestern und riesig froh ein Zuhause gefunden zu haben.



Veronika und Jackline - unsere beiden Neuzugänge in Mbagala.



Dorcus, 5 Jahre alt,
sucht noch einen Paten!

Dorcus ist auch neu bei uns. Sie wurde von ihrer 16 Jahre alten Mutter einfach im Dorf zurückgelassen. Ihre Mutter war oft betrunken. Ihr Onkel hat versucht, die Schwester der Mutter in Tanga zu finden - erfolglos! Dorcus wurde an einem furchtbar dreckigen Ort, komplett heruntergekommen, abgemagert und krank zurückgelassen. Ihr Onkel brachte sie nach Dar es Salaam, ohne zu wissen, wie es weitergeht. Die Mitarbeiterin einer Hilfsorganisation fragte uns, ob wir Dorcus nicht nehmen könnten. Unsere Hausmutter in **Mbuharati**, Mama Lena, freut sich nun über das neue Familienmitglied. Sie ist seit April 2006 bei uns.

Übrigens: Alle Kinder mit einem ✨ suchen noch einen Exklusiv-Paten!

Schon ab 30 € monatlich können Sie Dorcus und die anderen Kinder unterstützen und ihre Zukunft sichern! Machen Sie mit!



www.helfenSie.de



+++Kinderleben retten+++Kindern ein Zuhause geben+++Kindern Liebe schenken+++

Lulu, 14 Jahre

Aisha, 8 Jahre

Furaha, 12 Jahre

Jonas, 11 Jahre

Zuhura, 10 Jahre



Infos zum Verein

Der **Tätigkeitsbericht 2005** ist auf unserer Internetseite www.helfenSie.de unter Informationsmaterial/Dokumente abrufbar. Wir schicken ihn aber auch gerne per Post zu.

Unser **Anrufbeantworter** wird regelmäßig abgehört. Wir haben aus Kostengründen keine Administrationskraft während der üblichen Bürozeiten sondern arbeiten Administratives am Wochenende ehrenamtlich ab.

Am besten erreicht man uns per email: info@helfensie.de

Mittelverwendung: Streetkids International e.V. verfolgt den Grundsatz, dass alle Spendengelder zweckgebunden verwendet werden, d.h. für uns im Klartext: Spenden von Paten gehen zu 100% direkt an die Kinder. Projektentwicklung, unser Medical Camp, die Unterstützung der Klinik in Mwandege und unsere Entwicklung der Lehrwerkstatt werden über Firmenspenden oder individuelle Unterstützungen finanziert

Sponsoring: Wir suchen noch Firmensponsoren, Unternehmer, Inhaber oder Gesellschafter, die mit uns nachhaltige Verantwortung übernehmen wollen. Unsere Hilfe ist auf Hilfe zur Selbsthilfe ausgerichtet und birgt institutionellen Sponsoren eine Menge Vorteile. Von der Klimaveränderung im Unternehmen bis hin zur Außenwirkung durch gezielte Kommunikation. Empfehlen Sie uns oder sprechen Sie mich direkt an.

Druck & Herstellung von Printmedien werden immer gesponsert, hier geht unser Dank an die Reuffurth GmbH, Mühlheim/Main.

Impressum

STREETKIDS International e.V. ist ein gemeinnütziger Verein.
Wir geben Waisen- und Straßenkindern in Afrika ein Zuhause.

Geschäftsstelle Deutschland

Mainzer Landstraße 47, 60329 Frankfurt am Main
Telefon 069/ 96 20 18 22 · Telefax 069/96 20 18 54
info@helfensie.de

www.streetkidsinternational.org und www.helfensie.de



Spendenkonto 541 401 500 · Dresdner Bank Heidelberg · BLZ 672 800 51

